
幻の新座市議会報告第229弾！

本名たかむらともや
54年東京青山生ま
れの新宿育ち。
　新宿区立西戸山中
でテニスと出会い、
石神井高、北大でも
テニスに燃える。75

年の大学3年の冬、朝日新聞の「いま学校
で」を読み、突然教師になることを決意。
77年4月、新任で新座五中、3年4組の担
任となる。五中で10年、六中で10年、二中
で1年担任を続け、学級通信「一生懸命」
を書き続ける。98年、二中の3年2組の子
ども達と一緒に中学校を卒業、カナダに
向かう。その年の秋、石神に「タカヤン塾」
を開校。現在に至る。中高大生と共に学
ぶ日が続いている。好きな言葉は「一生
懸命」好きな政治家はホセ・ムヒカ。嫌い
な政治家はプーチン、習近平、金正恩、河
野太郎。写真は姉のヒロミ。「タカヤン塾」
はヒロミの家ではじまりました。僕の一番
の理解者です。この姉弟似てるでしょ？
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 7月11～13日に文教常任委員会で北海道
に行政視察に行きました。
　一日目は苫小牧市。「ゼロカーボンシティ
実現に向けた取り組みについて」というの
が今回の視察項目だったのですが、苫小
牧市の取り組みは「本気」でした。環境衛
生部がリーダーシップを取り、市役所内で
勉強会を繰り返し、イベントで市民と企業を
巻き込み、市役所が地域に出向いて、本
気でプレゼンをするのです。その名も「ゼロ
カーボン×ゼロごみ大作戦！」ただ、宣言
するだけではなく、本気で熱く取り組む環
境衛生部の方達にちょっと感動してしまい
ました。粗大ごみで出た自転車をちゃんと
直して市民にプレゼントしたり、企業で出た
フードロスを美味しく食べられるように加工
して、プレゼントしたり・・・・企業が排出した
30万トンのCO₂を地中に圧入して貯蔵した
り、水素やアンモニアを使った発電を研究
開発したり・・・兎に角、熱の入りようが本気
な苫小牧市に大いに学んだ一日でした。

　久しぶりに黒目川で「わいわい川遊び」が
開催されました。子ども達の笑顔を見て、
大人達もみんな笑顔になりました。

苫小牧

 苫小牧市ではこんな風に歓迎されたので
すが、「本日はご来苫ありがとうございまし
た！」という文字に笑いました。苫小牧市に
はセンスのある人がいるんですね。
　頭皮が焼けるので視察でも帽子を被って
いきました。勿論、ネクタイはしっかりしてい
ますし、室内では素頭でした。（笑）



毎日新聞

,

　志木駅南口で駅立ちをしていると
「新聞に載ってたね！頑張ってるね」
と言われました。『え？何のことです
か？』と聞くと「毎日新聞の朝刊に載
ってたよ。」と言うのです。思い当た
ることは無かったのですが、次々と毎
日新聞に僕の名前が載ってた！という
連絡が入って、ネットで検索すると本
当に出ていて、ビックリしました。
　6月議会で取り上げた、小中学生の熱
中症対策の質問が7月25日の朝刊で取り
上げられていたのです。このことがキ
ッカケになって、小中学生達が自由に
水分、塩分補給が出来るようになると
いいですね。

,

　今回は10か所で駅立ち。東久留米、
保谷、志木、朝霞台は1か所、ひばりが
丘、新座、清瀬は2か所で立ちました。
　ひばりが丘北口東では4時40分から9
時45分の5時間5分の駅立ちに挑戦。
　無茶苦茶暑かったので初めて経口補
水液を飲みながらの駅立ちになりまし
たが、まだまだ行けそうな気がしまし
た。今回も沢山の笑顔をありがとう！
　これからもよろしくね！たかやん

真夏の駅立ち

消費税の正体
 毎回のようにお騒がせしている消費税
ですが、実は「直接税」だって知って
ましたか？「間接税」と言われている
消費税ですが、実は正真正銘の直接税
です。僕がこのことを知ったのは6月の
下旬。それまでは直間税率の是正目的
で生まれたのが消費税だと思っていま
した。ところが色々勉強してみると、
消費税が間接税というのは真っ赤な嘘
で、実は直接税だったのです。財務省
が裁判で認めているので確かなことで
す。（法律にも書いてあります）
　つまり、消費者は消費税を負担して
いない。10％の消費税は実は物価の一
部でしかないのです。消費税を負担す
るのも納めるのも事業者なんです。
　そうなると「預り金」とか「益税」
とかいうものも存在しなくなります。
　消費税という名前の付加価値税なん
ですね。企業は人件費を削って付加価
値を小さくしようと、正規を減らし非
正規を増やそうとするのです。
　実は消費税は「輸出補助金」が本当
の顔なんですね。だから、経団連は消
費税を上げろ！と言ってる訳です。自
分達への補助金をあげろ！って言って
るんです。勿論、社会保障費だの教育
費だのに充てるのは大嘘だし、国の借
金に充てるのも嘘八百です。
　そもそも「国の借金」自体が大嘘な
んだから始末に負えません。要するに
それも消費税を上げて、補助金を貰い
たい。金持ちは自分達は減税して欲し
い。その分、庶民から毟り取ればいい
じゃないか。景気が悪くなっても自分
達が持っているお金の価値を下げたく
ない。そう思っている訳です。
　しかも税金は財源ではないのです。
本当のことを知りたい方はYouTubeで
「谷田部会計チャンネル」をご覧くだ
さい。目から鱗、間違いありません！


